
登壇日 順序 登壇予定時刻 議席番号 議員氏名

1

① 子どもの遊び場整備について

2

① 医療的ケア児の保育環境に関する現状と今後について

3

① 中学校の部活動の位置づけと課題について

② 主に運動部が活動する校庭の広さについての現状と課題、今後の展望について

4

① 市庁舎建て替えについて

1

① 予算編成について

2

① 新庁舎整備について

② 下水道事務所周辺の土地について

3

① 山地ヘルパー制度について

② 小型無人機「ドローン」の活用について

③ 強風、暴風等による看板等の落下・飛散対策について

4

① 県道板荷・玉田線の整備について

1

① 平成30年度一般会計の予算編成について

2

① 子どもの遊び場整備について

3

① ユネスコ無形文化遺産登録後初となった「鹿沼秋まつり」について

② 市における栃木デスティネーションキャンペーンの取り組みについて

4

① 自治会活動等に参加する際の補償の現状について

② 市民活動に対する市の補償の考えについて

1

① 新庁舎整備事業の考え方について

2

① いじめ、不登校防止対策について

3

① 道徳と心の教育の現状について

② 情報モラル教育の推進について

1

① 本市の動物の種類ごとの被害実態について

② 鳥獣被害対策実施隊について

2

① 犬猫の適正飼養に関する取り組みルール作りについて

3

① 災害時の給水について

② 避難所のトイレの確保、マンホールトイレについて

③ 防災備蓄品の食糖の活用について

1

① 新庁舎整備における基本的考えについて

② 新庁舎整備基本計画について

③ 新庁舎整備のスケジュールについて

2

① 広報かぬまについて

② 市ホームページについて

③ その他情報発信について

3

① 森林認証制度について

② 森林認証材の普及について

子どもの遊び場整備について

観光振興について

市民活動等の安全対策について

森林認証材について

6日

（水）

242

5

11時頃

小島　実

6 16時頃

14時頃

20 大島　久幸

3

1

防災対策について

犬猫殺処分ゼロに向けた取り組みについて

10時頃

島田　一衛

災害対策について

中学校の部活動について

平成30年度の予算編成方針について

鳥獣被害対策について

道徳と心の教育について

新庁舎の整備計画について

行政情報の発信について

3

船生　哲夫

医療的ケア児の保育支援について

発言内容

市庁舎建て替えについて

新庁舎整備について

1 石川　さやか

1113時頃

議案質疑と一般質問

平成30年度予算編成について

子どもの遊び場整備について

鈴木　敏雄

4 14

15時頃

※登壇予定時刻については、質疑の状況により前後しますので、あくまでも目安となります。ご了承ください。

いじめ、不登校について

道路行政について

新庁舎整備について



登壇日 順序 登壇予定時刻 議席番号 議員氏名

1

① 建築、土木工事の入札状況について

② その他市発注の入札状況について

2

① 廃止、休止中の公共施設等の利活用策について

② 公設市場の駐車場の活用策について

3

① 市内の空き家の状況と中山間地における空き家に付属する小規模農地について

4

① 老朽化が進んでいる状況だと思うが、その対策について

1

① 地区別の申請状況について

② 今後の見通しについて

2

① 平成29年度事業について

② 次年度事業について

3

① 農業と福祉の連携について

1

① 平成30年度の国民健康保険の都道府県単位化への準備状況について

② 国民健康保険の運営について

2

① 陸上競技場の整備について

② 公園内各施設の整備について

3

① 学校司書について

② 図書館司書について

4

① 事業費と今後の進め方について

5

① 施設のサービス拡充と活性化について

1

① 鹿沼市の土木・建設事業の諸問題について

2

① 鹿沼の未来を考え、より良い新庁舎を作ることについて

1

① 清南橋南摩側の取り付け道路について

② 粟野中から八洲カントリー入口までの市道0103号線の整備について

③ 大師ヶ窪地域整備について

④ 中粕尾地区バイパス整備について

2

① 南摩ダム周辺の整備事業について

3

① 鹿沼市鳥獣被害対策実施隊の活動について

② 有害鳥獣の捕獲対策について

1

① 公民館利用の現状について

② 公民館の果たすべき役割と課題について

③ 利用者の利便性向上について

2

① 小中学校のタブレット端末の設置状況について

② 小中学校のタブレット端末の利用状況について

3

① 南押原地区の振興について

阿部　秀実

野生鳥獣による被害対策について

10 14時頃 13 津久井　健吉

鹿沼市の土木・建設事業について

新庁舎整備事業について

11 15時頃 17 横尾　武男

道路整備事業について

南摩ダムについて

空き家対策について

公共施設等の利活用について

9

12 16時頃 8 舘野　裕昭

7

8 11時頃 5 加藤　美智子

13時頃

コミュニティセンターに併設された地区公民館について

南押原地区の振興について

10時頃 23 大貫　武男

農業と福祉の連携について

国民健康保険について

地域の夢実現事業について

発言内容

焼却灰の溶融施設について

※登壇予定時刻については、質疑の状況により前後しますので、あくまでも目安となります。ご了承ください。

小中学校におけるタブレット端末の設置・利用状況について

4

議案質疑と一般質問

7日
（木）

まちの駅新鹿沼宿について

入札制度について

新庁舎整備について

鹿沼運動公園の整備について

市立図書館と学校図書館の司書について

赤ちゃん交流体験事業いちご未来ふれ愛プロジェクトについて



登壇日 順序 登壇予定時刻 議席番号 議員氏名

1

① 高校生による発表の場の確保について

② 成果物の活用について

2

① 「公共施設等総合管理計画」の進捗管理について

3

① タイムスケジュールについて

② 建設場所について

③ 総事業費について

④ 分庁舎による機能の分散について

4

① 旧総合教育研究所分室跡地について

1

① 地区計画について

② 土地利用について

1

① 市庁舎建設について

2

① 市民に見える予算編成について

3

① 「いちご市」かぬまの今後の戦略について

4

① シェアリングエコノミーの推進について

1

① 野生鳥獣被害の防止について

2

① 新庁舎整備事業費関係予算について

3

① 鹿沼市庁舎整備基本構想の策定に係る審議について（答申）

4

① 新庁舎整備事業について

5

① 日本国憲法の改正について

② 日米安全保障条約について

1

① 前日光ハイランドロッジについて

2

① 新庁舎整備事業について

6

野生鳥獣被害の防止について

市長の政治理念・姿勢について

17 15時頃 7 佐藤　誠

前日光ハイランドロッジについて

8日
（金）

16 14時頃 19 鰕原　一男

13 市田　登

都市計画区域について

13時頃 10 大貫　毅

市庁舎建設について

予算編成について

シェアリングエコノミーの推進について

「いちご市」かぬまの今後の戦略について

14 11時頃 2 鈴木　毅

鹿沼市の次代を担う青少年育成について

旧総合教育研究所分室跡地について

10時頃

「公共施設等総合管理計画」について

新庁舎建設について

※登壇予定時刻については、質疑の状況により前後しますので、あくまでも目安となります。ご了承ください。

議案質疑と一般質問

15

発言内容

新庁舎整備事業費について

新庁舎整備基本構想について

新庁舎整備事業について

新庁舎整備事業について


